

# *Cuba accorde la priorité à la formation des ressources humaines dans la santé*

---



La Havane, 14 avril (RHC).- Jorge González, recteur de l'Université des Sciences Médicales de La Havane, a signalé que la formation de ressources humaines dans le secteur de la santé est une priorité pour donner une réponse à la couverture universelle du système sanitaire cubain et pour honorer les engagements internationaux de coopération médicale.

Jorge González a ajouté que cette institution a pour objectif d'éduquer et de former des jeunes cubains et étrangers dans différentes spécialités.

Il a également annoncé que pour la prochaine année scolaire, ce centre d'enseignement supérieur accordera 1 700 places pour la formation de professionnels dans les différentes branches de la médecine: 250 dentistes, 147 maîtrises en infirmerie et 494 dans sept types de technologie de la santé.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/52629-cuba-accorde-la-priorite-a-la-formation-des-ressources-humaines-dans-la-sante>



**Radio Habana Cuba**